



Côte d'Azur Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**129 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA7-1064**

**3 200 000 €**

**St-Jean-Cap-Ferrat**  
Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint Jean Cap Ferrat - Calme, luxe, charme et beauté d'antan : ces mots décrivent idéalement ce cap situé entre Nice et Monaco. L'ancien village de pêcheurs est devenu un lieu de villégiature au début du XXe siècle, avec l'arrivée de riches familles étrangères, qui ont construit de vastes domaines, comme la Villa Ephrussi de Rothschild. Un sentier côtier de 10 km offre des panoramas exceptionnels. Plages et criques invitent à la détente. En 2024, Saint-Jean-Cap-Ferrat fêtera ses 120 ans : Cote D'Azur Sothebys International Realty vous offre la possibilité de faire partie de cette histoire, ...

Saint Jean Cap Ferrat - 'Calm, luxury and old world charm and beauty these words ideally describe this cape located between Nice and Monaco. The old fishing village became a holiday haven in the early 20th century, with the arrival of wealthy foreign families, who built vast estates, like Villa Ephrussi de Rothschild. An 10 km coastal footpath offers exceptional panoramas. Beaches and creeks are an invitation to relax, In 2024, Saint-Jean-Cap-Ferrat will be celebrating its 120th anniversary: We at Cote D'Azur Sothebys International Realty offer you the chance to be part of this history, by owning ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

